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Anglais 
j 

En anglais, les confusions entre singulier et pluriel sont rares : le plus sou-
vent, la marque du pluriel (-s qui donne le son [s] ou [z]) se prononce. Les 
adjectifs sont invariables. Illustre les exemples suivants. 

There is one brown bat. There are two brown bats. 

Les noms se terminant par -y ont généralement leur pluriel en -ies. 

This is my baby. These are my three babies. 

This is a black fly. These are four black flies. 

Quelques noms ont un pluriel particulier. 

a child 
 
 
 
 
 

two children 

a mouse 
 
 
 
 
 

three mice 

a foot 
 
 
 
 
 

two feet 

a man 
 
 
 
 
 

four men 

Quelques noms, qui désignent des objets allant par paire, sont toujours au 
pluriel : 

glasses trousers 

scissors headphones 
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